



## **Científicos avanzan en el conocimiento genético de enfermedades complejas**

**CENCIA.** Un grupo internacional de investigadores, con participación española, ha dado nuevos pasos en el conocimiento genético de las enfermedades complejas, aquellas que dependen de factores relacionados con los genes y ambientales, como la dieta.

En concreto, los científicos, entre ellos investigadores del IMIM (Instituto de Investigación del Hospital del Mar), han publicado en la revista *Nature Genetics* un estudio sobre la hipertrigliceridemia, una enfermedad de las llamadas complejas.